Página: 1, 43



'La carrocería no es la misma': AMLO

'UN PRIVILEGIO CAMINAR CON LÓPEZ OBRADOR': SHEINBAUM

GUERRERO. El presidente López Obrador dijo que hace dos meses le pusieron motor nuevo, porque se constató que con el pueblo, todo. A escasos 65 días de que Sheinbaum tome posesión, se dijo privilegiada. PÁG. 43



VISITAN GUERRERO

SHEINBAUM RESALTA "ENSEÑANZA" DE AMLO

A casi dos meses de la elección, la virtual presidenta, Claudia Sheinbaum, se dijo privilegiada de caminar junto con el presidente Andrés Manuel López Obrador por los municipios del país, como parte de la transición de los gobiernos.

carretera Las Cruces-Pinotepa, en Guerrero, recordó que, en el cierre de campaña de 2018, como candidata al Gobierno de la Ciudad de México, consideró que López Obrador tenía ganado el corazón de los mexicanos al recorrer el país.

Durante la inauguración de la

"Hoy puedo decir, caminando

con él en esta transición histórica, que estamos recibiendo al mejor Presidente que ha tenido nuestro país, que se ha ganado todavía más el corazón de su pueblo, que es una enseñanza", indicó.

También se comprometió con Guerrero a seguir conectado los municipios de las costas Chica y Grande con infraestructura carretera, así como mantener el programa de caminos artesanales. —*Diana Benítez*

